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TOP  öffentlich   Enthaltungen  Gegenstimmen 

 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Spielhallen in Koblenz 
 
Beschlussentwurf:  
 
Die CDU Fraktion bittet die Verwaltung um die Beantwortung von folgenden Fragen: 
 

1. Wie ist die Entwicklung der Spielhallenflächen in Koblenz in den letzten 5 Jahren? 
 

2. Kann die Verwaltung diese Flächen nach Stadtteilen aufteilen? 
 

3. Welche Instrumentarien sieht die Verwaltung, um eine weitere Ausdehnung von  
Spielhallenflächen in der Stadt zu begrenzen? 

 
4. Ist die Citymanagerin in diese Thematik eingebunden?  
 
5. Gibt es Gespräche mit Hauseigentümern, die die entsprechenden Flächen an 

Spielhallenbetreiber vermieten? 
 

6. Gibt es eine Initiative der Verwaltung gemeinsam mit dem Verband „Alle lieben 
Koblenz e. V.“ eine weitere Ausbreitung von Spielhallenflächen zu verhindern? 

 
7. Welche Maßnahmen sind seitens der Stadtverwaltung für die Zukunft geplant? 

 
 
  
 
 

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


